



13.01.2010 - 13:15 Uhr

Séisme en Haïti : la Croix-Rouge se mobilise en faveur des victimes

Bern (ots) -

Au lendemain du violent séisme qui a frappé Haïti, la Croix-Rouge suisse (CRS) débloque un million de francs au titre de l'aide d'urgence. Une équipe logistique de cinq personnes sera dépêchée sur place dans les prochains jours.

Malgré la confusion qui règne à Port-au-Prince et dans les environs, il est d'ores et déjà certain que le séisme du 12 janvier 2010 a privé de ses moyens de subsistance une population déjà en proie à une pauvreté extrême. La Croix-Rouge haïtienne a mobilisé ses bénévoles pour venir en aide aux sinistrés. Pour sa part, la CRS a mis à la disposition du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge son équipe logistique composée de cinq personnes, qui sera déployée dans les meilleurs délais. Par ailleurs, les modalités d'intervention d'une équipe médicale sont en cours d'évaluation. La CRS fournira en outre des biens de secours destinés à la construction d'abris provisoires et des kits de ménage.

L'Aide Humanitaire de la Confédération finance la moitié de cette aide d'urgence, qui a un volume d'un million de francs.

Pour financer son aide d'urgence, la CRS est tributaire de dons, à verser sur le compte CRS 30-4200-3, mention « Haïti ».

Contact:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS
Tél. 079 639 45 20 / 031 387 73 11

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100596466> abgerufen werden.